

# 新西町内会広報

発行責任者  
小関 日出男

みんなで考えよう！ 町内会のこと

新年度定期総会開催のご案内

平成29年度新西町内会定期総会と新班長の紹介を主とした役員総会が4月9日(日)に開催されます。

総会には長年負担していた会館購入借入金返済終了に伴う新規事業予算案のほか、諸行事のあり方や、住民意識アンケート調査の結果をどう活かすかなどの議題が提出されます。

今号では、総会議案を提起する役員会での議論内容や主旨を掲載しますので、皆様には町内会について考える一助としてくださるようお知らせします。



1月8日に開催された新年会は15人の出席者でした。(会場:森のゆ・花神楽)

恒例で行われる主な行事、春秋の清掃、夏の子供みこし、秋の米寿の表彰と落語会、冬の新町っ子餅つき大会は、今年度も実施の予定です。

### ◆資金作りに資源ごみ

毎月1回の資源ごみの回収は続けます。

今年度の実績は24万円、協力者は8割ほど。市の回収奨励金の減額が伝えられておりますが、会館建て替えの資金作りとして取り組みを継続します。保管が難しい方は会館

でも、段ボールのみ収納していますので、協力のほどお願いいたします。



1月22日に開催されたマージャン大会には12人の参加者がありました。優勝は宮川さん、準優勝は大沼さん、3位は宮下さんでした。

### ◆LED化の促進

街路灯のLED化(残58灯)は、アンケート調査で強く出されていきました。このため借入金返済の完了に伴い、余裕の生じた分を予算化しています。

市の補助事業との絡みもあり、灯数は明らかに不足はなりません。できるだけ多く実施する計画です。

なお、街路灯設置場所等の適否も点検する予定です。

### ◆町内をきれいに!

清掃活動は、参加しやすく目に見える活動なので広く呼びかけて行います。

昨年の秋の清掃には支援高校の生徒、先生そして家族も参加してくれました。

ごみの散乱はあまり見られませんが、空き家や空地が増えているせいか、道路端の雑草が景観を害している所が随所に見られます。清掃内容も含めて検討します。

### ◆新規に二つの取り組み

アンケートに寄せられていた意見(広報17号掲載)に、

- ・活動が分かりにくい
- ・若者の参加推進
- ・子供と高齢者との集まりなどが見られました。

今年度は、意見を反映し、次の2点に取り組みます。

- 現役世代の比較的若い人達に集まってもらい意見交換会を開きます。
- ふれあい祭りを小型にした交流の場を設けます。気軽に参加しやすく、役員の負担も軽くなるものとします。

### ◆災害時援護を検討

町内には、災害時に援護を必要とする高齢者や、身体不自由な方などが多数います。

援護に協力できる人も50名以上いる事がアンケートで分かりましたが、援護時の連絡体制など具体的な計画を考えています。(小関)

### ◆新西会館がピッカピカにきれいに!



2月9日、支援高校の環境流通サポート科の生徒さん7名が授業で町内会館を清掃しました。

先生の指導の下、生徒達は玄関、大広間、会議室の窓ガラス拭き、雑巾がけ、掃除機かけなどをし、綺麗に仕上げました。

今回初めて外部で実習したそうですが、2年後はハウスキーパーとしてホテルなどに就業して活躍するよう期待しています。(小関)



めっきり春めいてきましたね!

### ◆チャレンジ事業が終了します

市の補助金の交付を受けて実施してきたチャレンジ事業の各種取組が3月をもって終了します。

今年度は「ネットで生き生き&住民意識調査事業」として、前年度に引き続き無料の「パソコン教室」「ホームページの運営」などを実施したほか、新たに「住民意識アンケート調査」を行いました。

パソコン教室には、全く初めてのパソコン初心者も含め、計35名の参加がありました。また、アンケート調査には約9割の会員の方から回答をしていただきました。ご支援に感謝申し上げます。

今後は、貴重なご意見ご感想を町内会運営に生かせるよう役員一同考えておりますので、一層のご理解ご協力をお願いします。(小野寺)

### 編集後記

▼鈍色の冬空もキラキラと輝く陽射しに替わり、布団から出るのにも未練を残さない季節となった▼冬の次に春が来て季節が巡るのは、地球に月が衝突し傾いたからという。その月も年に4cm離れるらしいが、女房曰く「最近満月が小さくなっている」と、それ女の勘ですか▼冬対策に足高のゴミステーションの要望があるが、雪から守ってくれた人に感謝です▼あふれるほどに出されたごみを鶴の目鷹の目で鳥が狙っている。餌を見つけると辺りは散乱、困ったものとなる▼「ダレが片付けのよ」と文句の一つも言いたいが、鳥には伝わるまい。ならば、鳥を意識して出してくれと▼そんな小さな気遣いが町内会を支えている▼「オレだけファースト」では町内会は傾きます▼何かをするときは「バカ者・ヨソ者・バケ者」必要と、我が町内会も若い人・女性の声が求められている。総会に集まることから始めましょう。(小関)